

Vitavistes d’hier ou d’aujourd’hui, ils et elles racontent leur expérience au sein de la rédaction du webzine des jeunes du Mans. Aujourd’hui : [Ismaël El Bou - Cottereau](#).

« J’apprécie la liberté dans le choix des sujets »

« J’ai intégré Vitav en septembre 2018, lors de ma rentrée en terminale littéraire au lycée Montesquieu. Après avoir obtenu le contact du rédacteur en chef grâce à une amie, j’ai commencé à proposer mes premiers articles. Il s’agit principalement de critiques culturelles dans lesquelles je partage mes coups de cœur et mes déceptions. J’apprécie tout particulièrement la liberté dans le choix des sujets. Le rédacteur en chef, Mamadi Sangaré, est toujours là pour nous donner des conseils afin de progresser. Il nous propose également certains sujets. Ainsi, j’ai eu la chance de rencontrer un groupe que je ne connaissais pas, [Owa](#), à l’Olympia en janvier dernier.



Je vis maintenant à Paris pour mes études, mais je continue mon activité au sein de Vitav. En plus des chroniques culturelles, j’ai réalisé trois interviews qui sont disponibles en intégralité sur le site du journal des étudiants de Sciences Po, “[La péniche](#)”. La rencontre avec l’une de mes autrices préférées, [Monica Sabolo](#), reste un excellent souvenir.



« Pourquoi pas un jour passer de l'autre côté du miroir »

Vitav m'a permis d'assouvir mon goût pour l'écriture journalistique et d'articuler la subjectivité et l'analyse critique. Plus tard, je souhaite poursuivre dans le journalisme et pourquoi pas un jour passer de l'autre côté du miroir en proposant mes propres films, documentaires et livres. »

Ismaël EL BOU - COTTEREAU.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)